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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.08.2022 öffentlich 

 Ausschuss für Stadtentwicklung, Bau, Umwelt, Klimaschutz und 

Verkehr 

22.11.2022 öffentlich 

   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

die Fernwärme, mit ihren Leitungen von 180 km Länge, ist in Erfurt ein wichtiger Teil der 

Energieversorgung. Uns erreichen immer wieder Anfragen von Bürgern und Unternehmen, die 

gerne einen Anschluss an das Fernwärmenetz hätten. 

 

Aufgrund dessen und der aktuellen Situation haben wir folgende Fragen: 

 

1. Mit welchen Maßnahmen soll das Fernwärmenetz in den nächsten Jahren weiter 

dekarbonisiert sowie die Abhängigkeit von Erdgas reduziert werden? 

2. Wie viele Haushalte sind bisher an das Erfurter Fernwärmenetz angeschlossen und wie 

viele Haushalte plant die SWE bis 2030 an das Erfurter Fernwärmenetz anzuschließen? 

3. Welche Straßen sollen in den nächsten 5 Jahren angeschlossen werden? (bitte 

aufschlüsseln) 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

16.08.2022, gez. i. A. xxxxxxx 

Datum, Unterschrift 

  

 

Fraktion BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN, Frau Wahl 
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